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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2024-2025年度クラブ方針 

「みんなの力を結集し、 

    未来に繋がる活動を」 

上野山（栄）君：有田川クリーン作戦おつかれさまでした。

梅雨のあいまに日々草刈りを行って、日々体力づくりを

行っています。が、死にそうな暑さです。 

中元君：本日の委員会活動計画の発表よろしくお願いい

たします。 

橋爪（誠）君：各委員長様、活動計画発表よろしくお願い

いたします。私も発表させて頂きます。 

川口君：本日、委員会活動計画を発表させて頂きます。 

福田君：委員会活動計画発表よろしくお願いいたします。 

井上君：先日のクリーン作戦お疲れ様でした。本日の計画

発表よろしくお願いします。 

  

 

 

〔例会運営小委員会 上野山（捷）副委員長〕 

本日の会員数２４名        

（出席規定免除会員８名）    

出席会員１６名 

（出席規定免除会員７名） 

 

 

〔中村会長〕 

7日の有田川クリーン作戦には蒸暑い

中、17名の皆様にご参加いただき誠にあ

りがとうございました。みんなで汗を流し

て行う奉仕こそロータリーの目指す社会

奉仕活動です。今後もこのような事業に

積極的に参加して行ければと思います。 

さて初めての会長の時間となりますが、こ

の会長の時間ですが、昔の例会では会長が関係する会

議の報告や、今後の予定、ちょっとした出来事などが記載

されていまして、現在のような講和形式ではありませんでし

た。この形式になったのはいつからでしょうか。誰が会長の
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前回の報告（第３０８２回例会） 

令和６年７月１１日(木）  

〔中村会長〕 

 

 

      〔クラブ管理運営委員会 上野山（栄）委員長〕 

会員誕生：手島政嘉君（7/12）、上野山栄作君（7/21）、 

       福原陽司君（7/23） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔井上SAA〕 

中村君：7月7日の有田川クリーン作戦は多くの会員の皆

様に御参加頂き、ありがとうございました。本日は事業

計画の発表です。各委員長の皆様、よろしくお願い致

します。 

菅原君：日曜日に広重展に行ってきました。すごく混んで

いましたが、楽しく観覧できました。本日も宜しくお願い

致します。 

石垣（洋）君：委員会活動計画発表よろしくお願いしま

す。 

岩橋君：委員会活動計画発表よろしくお願いします。 

上野山（捷）君：委員会活動計画発表よろしくお願いしま

す。 

松村君：有田川クリーン作戦おつかれさまでした。昨日雨

模様の中、ゴルフをしました。すずしくて快適でした。 

    令和６年７月２５日 第３０８３回 

・委員会活動計画発表、予算・決算審議 

 皆出席者表彰、入会式 

・ソング：「我等の生業」 

  令和６年８月１日 第３０８４回 

・外部卓話：宮本朋子氏（有田市社会福祉協議会） 

 「当事者の声」に寄り添って 

・ソング：「国歌」「君が代」 
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7月お誕生日 

上野山 栄作 君 

 

  おめでとう 

    ございます！ 

今月の誕生祝 



２ 

 

時かという犯人捜しはやめておきますが、会長にとって大

きな負担でありますので、今年度は来年の木本エレクト

のために少しハードルを下げておきたいと思います。 

11年前の会長職時代にはネットを検索して、その日にち

なんだ出来事やロータリーのお話をしましたが、今やネッ

トどころか10年前には考えもつかなかったほどAIの技術

が進歩し、AIを進化させているのがAIという時代となりま

した。初例会の挨拶をChatGPTに聞いてみたところこん

な風に回答しました。 

「皆さんこんにちは。私は今年度の会長として有田ロータ

リークラブを盛り上げ、地域社会に貢献することを心から

楽しみにしています。共に奉仕の輪を広げ、希望を育て

ましょう。どうぞ宜しくお願いします。」ということです。 

私がこんなあらたまった挨拶をしたときは「ChatGPTや

な」と疑ってください。あと40回会長の時間がございます

が、AIに頼ることなく、自分の言葉でお話ししたいと思い

ますので、最後までお付き合いいただきますようお願い

申し上げます。 

 

 

〔菅原幹事〕 

1.ロータリー文庫 

 電子図書館化完了のお知らせと利用

案内 

 利用ご希望の会員は幹事まで申し出

てください資料を転送いたします 

2.2640地区 

・日韓親善会議登録の公募７月２６日

(金)締め切り 

 職業・国際奉仕担当： 橋爪 誠治君  

・2026-28年度RI第3ゾーンの理事へ推薦される方がいま

したら幹事まで申し出てください 

・『2024-25年度版 クラブ・地区支援リソース集』の案内 

【回覧】 

・岩出ロータリークラブ週報 

【閲覧/掲示】 

・第1回定例理事会議事録 (定款7条第3項による) 

・バギオだより 

・河内長野高野街道ロータリークラブ 住所変更 

 586-0015 河内長野市本町17-18 株式会社石駒 内 

・有田経済クラブ クラブ通信 

・各クラブ例会変更 

 

 

 

〔クラブ広報小委員会 上野山（栄）副委員長〕 

【横組】 

P.4   

 RI クラブ数36,983 会員総数1,184,368人（2024年5月

14日RI公式発表） 

 日本  クラブ数  2,205     会員数 83,895人（2024年4

月末日）  

P.6 

  RI会長メッセージ ステファニーAアーチック 

 より大きなビジョンに向けて 

 ロータリーが本領を発揮できるのはクラブでインクルー

ジョンと帰属意識が生まれた時、お互いを支え合い、目

標に集中すれば私たちの力は最大限に発揮できる。行

動計画が重要。私たちが取り入れる変化は、より大きな

ビジョンに向けて支え合う様な戦略的に一貫した物で

ある必要がある。本年度の会長の思いがこのページに

集約されています。 

P.10〜P.16 ステファニー会長の素顔的な記事です。 

P.16〜P.21 

 ロータリー財団の大規模プロジェクト 

 ナイジェリアにおける妊婦の死亡率低下を目指す取り

組み TRC（ロータリー財団）がこの様なプロジェクトを

皆さんの寄付で行っていることを知りましょう。 

P.22〜 ガバナーの横顔 本年度ガバナー紹介。 

P.34 野村ガバナー記載 

P.43 ロータリー文庫の変遷 ロータリー文庫が会員なら誰

でも検索できる様です。成川先生の書も数冊ある様で

す。ぜひ活用しましょう。IDとパスワードは事務局に 

P.46〜 ロータリーアットワーク 

P.47  2800地区 寒河江（きがえ）RCサッカーの大会の

事業が出ています。 

P.57 2024年4月理事会の決定事項 

 クラブでの3年ごとの目標設定の奨励等、把握しておく

ところ多いと思います。 

【縦組】 

P.9 この人を訪ねて 赤沼健至さん 松本RC 

 燕岳の燕山荘をはじめ北アルプスに５つとヨーロッパ・ヒ

マラヤ等で海外トレッキングを企画する旅行会社 天渓

を運営する山を愛する73歳。山のてっぺんで感動し感

謝する、明るく振る舞いプラス思考でいる、自己中心に

ならず利他心を持つ、そんなことを山から教わった。と

にかくお客様目線で喜んでもらえる山小屋を目指し、

掃除からはじめ、女性客を増やした。自然と共に自分

の好きな仕事をしつつ、環境を考える素晴らしいロータ

リアンだと憧れました。 

P.15 歌壇 和歌山 田辺RC 山路 守さんの投稿 

P.21 

  ロータリーあるある相談室 

 「わがまま会員をどうする？」当クラブにはこんな会員さ

んは居ませんが、面白いのでご一読ください。 
 

 

 

※直前会長〔川口君〕 

 本日例会終了後、第1回前年度理事役員会を開催致し

ます。 

※R財団.米山記念奨学委員会〔石垣（洋）副委員長〕 

 中村吉伸会長より米山記念特別寄付、ロータリー財団

特別寄付を頂きました。多額のご献金ありがとうございま

した。 

※奉仕プロジェクト委員会〔橋爪（誠）委員長〕 

 社会・青少年奉仕担当より、「ダメ。ゼッタイ」の募金に

16,000円が集まりました。ご協力、誠にありがとうございま

した。 

 

 幹事報告  

委員会報告 

ロータリー友誌の紹介 



 

 

 

３ 

 

閉会・点鐘 〔中村会長〕 

活動計画の発表  

日程 8月の例会プログラム 

8/1(木) 

外部卓話 

 宮本 朋子 氏 

（有田市福祉協議会） 

「「当事者の声」に寄りそって」 

8/8(木) 

外部卓話 

井上 元 氏 

（和歌山日赤血液センター 

           所長） 

「血液事業の現状と課題」 

8/15(木) 休会 

8/22(木) 

ガバナー公式訪問 

国際ロータリー2640地区 

野村 壮吾ガバナー 

「ガバナーアドレス」 

8/29(木) 

外部卓話 

 向江 敏浩 氏 

「ウクレレについて」 

本日発表されました各委員会活動計画の

内容につきましては、後日配布します

「クラブ概況」をご覧ください。 

SAA 

  井上君 

クラブ管理運営委員会 

上野山（栄）委員長 

例会運営小委員会 

上野山（捷）副委員長 

親睦活動小委員会 

（代読）上野山（栄）君 

クラブ広報小委員会 

川口委員長 

情報・研修小委員会 

橋爪（誠）委員長 

会員増強・維持委員会 

應地委員長 

公共イメージ向上委員会 

川口委員長 

 

四つのテスト 

 

 言行はこれに照らしてから 

 １．真実かどうか 

 ２．みんなに公平か 

 ３．好意と友情を深めるか 

 ４．みんなのためになるかどうか 


